

Reglement für die Vergabe der IPMC-Ehrennadeln in Gold und Silber mit Urkunde.

1. Die Abgabe der Ehrennadeln mit Urkunde erfolgt durch das IPMC-Präsidium und soll eine Auszeichnung für besondere Verdienste um die Internationalen Polizeisternfahrten sein.
2. Die Ehrennadeln werden in den Abstufungen "SILBER" und "GOLD" vergeben.
3. Für die Organisation jeder Int. Polizeisternfahrt ist die Abgabe einer beschränkten Anzahl von Ehrennadeln vorgesehen. Für die Vergabe von goldenen Ehrennadeln soll ein besonders strenger Maßstab angewendet werden.
4. Der jeweilige veranstaltende Verein oder Club teilt dem IPMC-Sekretariat die Namen für die Auszeichnung vorgesehenen Personen mit.
5. Die Verleihung der Ehrennadel an die Geehrten soll in einer würdigen Form durch den IPMC-Präsidenten erfolgen.
6. Ein bereits mit der silbernen Ehrennadel Geehrter, kann für besondere Verdienste mit der goldenen Ehrennadel ausgezeichnet werden.
7. Den Mitgliedern des IPMC-Präsidiums wird bei ihrer Wahl die goldene Ehrennadel verliehen.
8. Die Abgabe der Ehrennadeln wird vom IPMC-Präsidium mit Stimmenmehrheit beschlossen. Bei Stimmengleichheit hat der Präsident den Stichentscheid.

Beschlossen anlässlich der IPMC-Präsidiumssitzung vom 20. März 2002 in Bari.

Reinhard MOSER - Präsident d. IPMC

Das oben angeführte Reglement setzt das Reglement vom 7.04.1988, über die Vergabe von IPMC-Ehrennadeln und IPMC-Diplome, außer Kraft.